

INICIATIVA CUMPLIÓ 10 AÑOS

Renuevan Programa de Acceso a la Educación Superior en colegios de la provincia de Curicó

CURICÓ. En dependencias de la Universidad Católica del Maule (UCM), se selló ese importante compromiso con la participación de la vicerrectora académica, Andrea Precht Gandarillas; del jefe de educación regional, Carlo Campano, el director provincial de educación de Curicó, Rodrigo Castro, la supervisora Angélica Castro y el cuerpo de directores de los liceos firmantes.

El programa de Acceso a la Educación Superior (PACE) depende del Ministerio del ramo y en la puerta norte del Maule lo desarrolla la UCM.

Esa casa de estudios acompaña a estudiantes en 3º y 4º medio para potenciar sus capacidades y lograr que ingresen a la universidad, mientras que en 1º y 2º año de educación superior se les apoya para evitar su deserción. Para acceder a esa iniciativa se debe cursar 3º y 4º medio en un establecimiento con el programa PACE, encontrarse sobre el 25% del ranking del recinto y rendir las pruebas PAES obligatorias de lenguaje y matemática más una prueba electiva.

GRAN APOYO
Sobre la importancia del



Autoridades y directores(as) de liceos valoraron la iniciativa.

programa se refirió el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, quien señaló que "estamos acompañando a los establecimientos en la firma de renovación del

PACE en un programa que ha permitido a estudiantes responsables, motivados, de origen popular, ingresar a la universidad". Agregó que "en algunos casos son primeras gene-

raciones en su familia, gracias al programa toman ritmo universitario y logran ser profesionales, sin lugar a duda, un programa que permite movilidad social".

Los recintos adscritos al PACE en la provincia de Curicó son el Liceo Polivalente de Molina, el Liceo Agrícola de esa misma comuna, el Liceo Polimodal Juan Agustín Morales de Lontué, Liceo Entre Aguas de Llico, Liceo Bicentenario Augusto Santelices de Licantén, Liceo Alejandro Rojas Sierra de Licantén, Liceo Fernando Lazzano de Curicó, Liceo Bicentenario Polivalente de Rauco, Liceo Teno, Liceo Politécnico de Curicó, Colegio Japón de Curicó y Liceo Arturo Alessandri Palma de Romeral.